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"Hello, I Would Like to Reserve a Double Room"

German transcript:
"Rezeptionistin: Hotel Neuschwanstein. Guten Tag.
Frau Stähler: Hallo? Ja. Schönen Guten Tag. Mein Name ist Brunhilde Stähler. 
Rezeptionistin: Guten Tag.
Frau Stähler: Ich würde gerne ein Doppelzimmer mit Dusche reservieren für den…Das heißt, ich möcht' es bestellen, und Sie sollen mir's mir es reservieren. Und zwar für den ersten bis dritten Juni. 
Rezeptionistin: Ein Doppelzimmer für zwei Übernachtungen.
Frau Stähler: Ok. Wie teuer ist das?
Rezeptionistin: Zwei Übernachtungen mit Frühstück kosten 175 Mark.
Frau Stähler: Ja, ok. 175 Mark. Ja, ok. Mit Frühstück, ja. Prima. Mein Mann und ich, wir werden am ersten nachmittags ankommen und werden am dritten etwa um, na, gegen Vormitag werden wir wieder weiterfahren. 
Rezeptionistin: Ihre Adresse bitte.
Frau Stähler: Ja, prima. Mein Name ist Brunhilde Stähler. Ich wohne in 57389 Hemmelsbach, Zur Grünen Au 9. Telefonnummer ist 02456/389.
Rezeptionistin: Vielen Dank, Frau Stähler!
Frau Stähler: Ja, aber das geht in Ordnung, vom ersten bis zum dritten Juni, ein Doppelzimmer mit Bad und Frühstück. Schön, prima. Ich freu' mich! Schönen Dank auch. Auf Wiederhören!"


English translation:
"Receptionist: Hotel Neuschwanstein. Good morning!
Mrs Stähler: Hello? Yes. Good morning. This is Brunhilde Stähler.
Receptionist: Good morning.
Mrs Stähler: I would like to reserve a double bedroom including a bathroom for June 1 to June 3.
Receptionist: One double for two nights.
Mrs Stähler: Okay, how much will it be?
Receptionist: Two nights including breakfast costs 175 marks.
Mrs Stähler: Yes, okay. 175 marks. Yes, okay. Including breakfast, okay? My husband and I are going to arrive during the afternoon on June 1 and we are going to leave the morning of June 3. 
Receptionist: Would you please give me your address?
Mrs Stähler: My name is Brunhilde Stähler and I live in 57389 Hemmelsbach, Zur Grünen Au 9. My phone number is 02456/389.
Receptionist: Thank you very much, Mrs Stähler!"
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